

Abre dólar a 12.18 pesos a la venta (Reforma 24/01/11)

Abre dólar a 12.18 pesos a la venta (Reforma 24/01/11) En las sucursales de BBVA Bancomer, la divisa americana ha 'despertado' con un fuerte repunte Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 enero 2011).- Aunque el peso mexicano ha cedido parte de su ganancia en los últimos minutos, todavía se mantiene en terreno positivo contra el dólar, encontrando soporte en los resultados financieros de corporativos favorables y pese a la caída del mercado accionario local. Al momento, en ventanillas de Banamex, el dólar se compra en 11.78 pesos y se vende en 12.18 pesos, 2 centavos por debajo del nivel anterior. Por la misma tónica se observan las transacciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). Según Consultoría Internacional Banco, el billete estadounidense se recibe en 11.60 pesos y se ofrece en 12.10 pesos, 5 centavos más barato respecto al viernes. No obstante, en las sucursales de BBVA Bancomer, la divisa americana ha 'despertado' con un fuerte repunte. En este banco, el dólar se vende en 12.25 pesos, 11 centavos más que la sesión anterior, y se compra en 11.90 pesos. Por otro lado, en operaciones de mayoreo, la moneda de América del Norte se compra 12.0503 pesos y se vende en 12.0753 pesos, de acuerdo con información de Banamex. Para los analistas de Actinver Casa de Bolsa, el peso mexicano navega con vientos a favor, aunque el mercado no ha permitido un rompimiento del soporte psicológico de las 12 unidades, pero tiene su soporte relevante en 11.85 unidades por dólar. Para hoy se espera un tipo de cambio cotizando entre 12.02 y 12.09 pesos por dólar, según estimados Base Casa de Bolsa. El principal soporte se ubica en 12.0250. Luego, podría irse hasta 12.00, mientras que hacia arriba podría alcanzar el nivel de 12.07 y después el de 12.09 pesos por dólar, explica el análisis. En Europa, el rendimiento de los bonos de Alemania con vencimiento a 10 años se mantiene en niveles altos, debido a las preocupaciones de un aumento en el ritmo de la inflación, mientras que el rendimiento de los bonos de Irlanda aumentó seis puntos base, por la incertidumbre política respecto a la aprobación de los recortes al presupuesto. Por otro lado, el dólar ganó terreno contra el euro, debido a la incertidumbre en Irlanda de que no se aprueben los recortes al presupuesto. Los especialistas de la intermediaria financiera recordaron que es necesaria la aprobación de los recortes para que Irlanda obtenga el paquete de ayuda de la Unión Europea. Y en la esfera local, el Banco de México informó que en la primera mitad de enero de 2011, la inflación resultó de 0.17 por ciento, un dato menor al esperado por el mercado, de 0.31 por ciento.